
 

4月～6月の予約販売へご協力いただきましてありがとうございました 
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本年 4月より予約方式に切り替えました。あらかじめ個数を申し込んでいただき、その数を調整して発

注する方式です。 

ちょうど復活なりました「手づくりいちごジャム」の期間販売(5月～6月)の時期でした。 

津波によりイチゴ農家が大きな被害を受け、宮城県の障害者作業所「工房地球村」が作っていたジャム

がストップしていました。それが復活する知らせをもらいまして、ぜひとも予約販売で購入支援したいと

思って準備していました。 

ただ一瓶 180g で 735 円とスーパーなどでの売り値(300～400 円)からは高いものでしたから少し不安で

したが、「いやきっと多くの方が復活を喜んでくれる」と4月 初合計50個の予約をしていました。 

幸いなことに私たちの広報に心をむけていただいた産経新聞奥山記者の取材をうけ、4/11の阪神・神戸

版に「イチゴジャム販売で東北の被災障害者支援 尼崎のＮＰＯが予約受け付け」の記事が掲載されまし

た。その日からたくさんの電話がかかり、10 個 20 個あるいは子どもに食べさせたいからと一つ二つの注

文が続きました。これまでの協力者のみなさまにも申し込んでいただき、合計140個の注文を4月末にい

たしました。大幅な増しでしたが「工房地球村」からは「作って届けましょう」と言っていただき、楽し

みに待っておりました。 

6 月すぐに届きました。手渡し出来るところ、ゆうパックで送るところ、包装して郵便局へ直行です。

神戸から私の友人にも荷作りを手伝ってもらって配り終えました。もちろん送料は非営利活動負担です。 

味の感想を送ってもらっているところですが、「いちごジャムいただきました。結構あっさりして美味し

いです。」「早速いただきました。お茶の時などにも少々いただいています。」「早速味見しました。美味し

いジャムです。」「つぶつぶや丸ごとイチゴの食感がすばらしい。スーパーで売っているジャムはいかに

も混ぜものが多い感じですが、このジャムは食べ応えがあります。一度これを食べるとやみつきになりま

す。パンにぬって食べるにはあまりにもったいないので、ヨーグルトの上にのせて大切に食べています。」 

などうれしい感想が届いています。お名前を記して「工房地球村」へ送ろうと準備していますが、心のつ

ながりこそが私たちの大切な宝物です。 

 私もすぐに食べてみましたが、柔らかくていねいに丁寧に練り上げられていると感じました。来年も 4

月になったら又予約注文してこの味に出会いたいと思っています。今回予約完了で、申し込めなかった方々

には申し訳ないことでしたが、来年必ずお知らせしますので、ご注文ください。 

 



宮城での20か所ほどの作業所製品の取りまとめをしていただいています「B.NET.CLUB」の田中さんから

5/29品物到着と同時に、「こちらは、とても良い季節になりました。仮設住宅の皆さんも今が一番過ごし

やすいとおっしゃってました。多くの人にささえられて生きています。この感謝の気持ちをお伝えしに伺

わせて頂くつもりです。又お世話になってしまいますが、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとう

ございます。」と手紙が届きました。 

 近々尼崎へ来ていただけます。田中さんを囲んでお話を聞く会を開くことになると思います。その折り

はぜひご参加ください。 

 いつも「送料はいいのか」と質問を受けます。私たちは2年前、どうしたら東北の皆さんの支援になる

だろうと考えたとき、購入したらその売価をすぐ送ることもその一つだろうと考えました。事業費を用意

しておいてすぐに支払う。売価で買い取ります。そして皆さんに同じ売価で売ります。営業費や送料や振

込手数料は、ＮＰＯ法人尼崎障害者センターの非営利活動として（昨年度14万円）予算化した事業費をあ

てます。ジャムひと瓶であっても心のつながりが大事なので、気兼ねなく買っていただけるよう、送料や

振込料は法人が負担します。 

 本年は「公益財団法人ＪＲ西日本あんしん社会財団」へ申請していました「東日本大震災に関する活動

助成（30 万円）」を受けることとなり、非営利活動の事業費が補助されます。東北の復興を支援するには

息の長い活動が必要とされます。この助成により複数年度にわたる支援を1年延ばすことができます。Ｊ

Ｒ西日本あんしん社会財団へ改めて感謝申し上げます。 

 今後の予定としては、８月の 初に予約申し込みのご案内を差し上げ、８月末に数量取りまとめ・注文、

９月中物品そろえ、９月下旬または１０月に配布（手渡しまたは郵送）です。ジャムは来春です。 

 みなさま今後ともよろしくお願いします。 

以上 

 

追伸：東北の作業所の皆さんへのお便りがありましたら、お寄せいただけませんでしょうか。心のつなが 

りができることが一番大切なことだと思います。よろしくお願いします。 

 

 


